

## 4èmes Rencontres Francophones de l'Écologie Industrielle et Territoriale

Organisées par le [Club d'Écologie Industrielle de l'Aube](#), les RFEIT se dérouleront les 10 et 11 octobre prochain à [Troyes](#).

Un événement auquel Idée Alsace s'associe en tant que partenaire.



Sur le thème de l'Écologie Industrielle et Territoriale, ces rencontres ont pour objectifs de permettre aux participants de :

- découvrir ou approfondir les stratégies de l'écologie industrielle et territoriale ;
- rencontrer des professionnels reconnus ;
- partager leurs expériences et leurs problématiques avec d'autres porteurs ;
- s'informer sur les avancées politiques et réglementaires, les dispositifs financiers, les facteurs clés du succès, etc.

Au programme de cette 4ème édition : 2 conférences, 3 tables rondes, 6 ateliers thématiques, 1 dîner de gala mais aussi 1 visite du site exemplaire de Michelin.

### Contribuez au programme de l'événement !

Les membres du Comité de pilotage des RFEIT 2018 ont identifié [11 sujets d'actualité](#), pertinents et d'intérêt pour les acteurs de l'écologie industrielle et territoriale, qu'ils soient chefs d'entreprise, animateurs de démarche, porteurs de projet, facilitateurs ou partenaires de démarches.

Cette année, le Club d'Écologie Industrielle de l'Aube (CEIA) vous offre l'opportunité de

proposer votre retour d'expérience ou expertise afin d'en témoigner lors des RFEIT 2018 !

Ainsi, vous pouvez soumettre au CEIA [votre candidature en complétant le formulaire en ligne](#). Le Comité de pilotage examinera les propositions et, si celle-ci est retenue, l'intégrera au programme des prochaines Rencontres Francophones de l'Écologie Industrielle et Territoriale !



### Ouverture de la billetterie

Les inscriptions seront ouvertes à partir du 22 mai 2018.  
Pour en savoir plus :

- Clémence REJNERI Chargée de mission écologie industrielle au Club d'Ecologie Industrielle de l'Aube - [clemence.rejneri@ceiaube.fr](mailto:clemence.rejneri@ceiaube.fr)
- [www.rfeit.fr](http://www.rfeit.fr)

- 
- [Retourner à la newsletter Idée Alsace de mai 2018](#)